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曹立强到丽人丽妆（上海）电子商务有

限公司， 与企业负责人深入交流并指出，要

把握城市数字化转型契机，积极投身在线新

经济发展， 推动产业链价值链向高端延伸；

相关部门和街道要持续当好服务企业的“店

小二”，有求必应、无事不扰，在人才服务等方

面出实招、解难题，助力企业平稳健康发展。

曹立强还到田林路 65 弄，实地察看旧

住房更新改造、 风险隐患防范排查化解和

疫情防控相关工作， 并强调要深入推进人

民城市最佳实践区建设，以“儿女之心、儿

女之情”，做好“提升”这篇大文章，加快“三

旧”变“三新”步伐，实施 15 分钟社区生活

圈提升计划， 全力推进老旧住房更新改造

“135” 计划。 要切实防范化解各类风险隐

患，毫不放松抓好疫情防控工作，加快推进

加强免疫和 60 岁及以上人群接种工作，全

力保障城市运行有序、市民健康安全。

又讯 区领导钟晓咏、李新华、黄冲、

沈权近日分别深入社区和企业，开展“促发

展、保安全”大走访、大排查工作。 日前，区

委副书记、 区长钟晓咏实地走访建国宾馆

疫情防控集中隔离点， 检查疫情防控和隔

离点管控工作， 并慰问疫情防控工作人员

和志愿者。钟晓咏强调，要切实强化疫情防

控责任意识，做到守土有责、守土尽责。 一

是健全工作机制。 进一步梳理隔离点管控

流程，健全管理工作机制，完善信息报送制

度，强化疫情防控应急处置。二是坚持以查

促改。持续开展隔离点风险隐患排查，举一

反三分析问题原因，提出整改措施，着力排

除隐患、弥补漏洞。 三是注重关心关爱。 合

理做好疫情防控工作人员排班， 加强医护

人员和志愿者自身防护。

日前， 区人大常委会主任李新华先后到

爱尔眼科、太屋网络走访调研，详细了解企

业生产经营情况，倾听企业需求，并围绕解

决企业发展瓶颈难题等深入交流。李新华指

出，希望企业坚定发展信心，把握城市数字

化转型契机，抢抓政策和市场机遇，统筹抓

好疫情防控和经营发展，共同推动区域经济

社会高质量发展。 相关部门、街镇要及时梳

理企业遇到的难点痛点， 积极创造条件，推

动问题尽快解决，努力做好安商稳商留商暖

商全周期服务，当好服务企业的“店小二”。

日前，区政协主席黄冲到泰坦科技、一

康健康开展实地走访调研， 认真听取企业

意见建议，了解下一步发展诉求。黄冲希望

企业抓住机遇、激发活力，发挥自身特色，

聚焦、做精主业，以市场为导向，强化创新

驱动，加大关键技术攻关力度，争做行业标

准制定者，不断增强企业核心竞争力。相关

部门要及时做好政策供给， 积极支持企业

推进科技创新、打响战略品牌，着力破解束

缚企业发展的瓶颈问题， 推动企业放开手

脚抓创新谋发展。

日前，区委副书记沈权到汾阳视听、言

之有物（上海）走访，与企业负责人深入交

流，询问企业存在的困难。针对企业提出的

转型发展需要空间、新店装修报批等问题，

沈权要求相关部门、街镇解放思想、迅速行

动，不断深化“放管服”改革，持续推进“一

网通办”流程再造，让企业享受便捷高效的

政务服务；及时梳理企业遇到的问题，以问

题为导向加强分析研判，想法设法、能快则

快推动问题解决， 以实实在在的行动赢得

企业信赖。
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本报讯 1 月 7 日下午， 市知识产权

局局长芮文彪、 副局长余晨实地走访了漕

河泾开发区企业———上海箱箱智能科技有

限公司。

芮文彪现场考察了箱箱共用在智能循

环包装技术和共用解决方案等领域的经营

发展情况和实际需求，并通过座谈介绍了最

新的知识产权政策导向和扶持项目，逐一解

答了企业在专利申请绿色通道、商标注册策

略、知识产权维权援助等方面的具体问题。他

表示，市知识产权局将通过积极主动地为企

业答疑解惑、排忧解难，支持更多创新主体

立足上海、服务全国、走向世界，通过知识产

权布局先行，不断优化国内外市场布局，通过

知识产权能力提升，持续增强核心竞争力。

箱箱共用自成立以来， 不断坚持自主

创新研发，截至当前，已注册申请全球专利

850 项、PCT 国际专利 124 件、 商标 619

件、马德里商标 11 件。 在智能可循环包装

领域， 箱箱共用专利保有量处于全球领先

位置，且专利申请、PCT 申请量均位列漕河

泾开发区企业前列。

知识产权作为漕河泾开发区科创服务

的一大特色，以 3万平方米的知识产权双子

楼为核心载体，拥有“四大中心 +两协会”以

及 160多家各类知识产权服务机构，为园区

企业提供全链条知识产权公共和专业服务。

实地了解需求 座谈解答疑惑

市知识产权局走访漕开发企业

本报讯 2021 年 12 月 30 日 9 时 30

分， 漕河泾开发区企业商汤集团股份有限

公司正式在香港联合交易所挂牌上市。

商汤在上海和香港同步举行了上市庆

祝仪式，沪港双城连线共同见证历史时刻。

在仪式中， 商汤特别采用了 AR 技术创新

打造“AR 敲锣”环节，让出席仪式和未能到

达现场的嘉宾都能通过虚实结合方式共同

参与和见证这一值得纪念的瞬间。

作为一家长期专注于原创技术研究和

创新的人工智能软件公司，商汤致力将 AI

技术应用到各行各业。 在此前发布的招股

书中，商汤就植入了“AR 黑科技”，让投资

者可以通过“虚实融合”方式，跟随一位极

具商汤文化特色的虚拟“太空黑羊宇航员”

直观了解和体验商汤在智慧商业、 智慧城

市、智慧生活、智能汽车四大业务板块的核

心技术亮点及落地成果。

“每个时代的企业都承载着各自不同的

希望和责任， 我们的命题是如何从生存、追

赶到发展与开创。当我们看到了技术的巨大

突破，商汤希望推动技术落地，用技术突破

去重新定义场景和模式，并刷新大众对于人

工智能的认知。”商汤集团联合创始人、董事

长兼 CEO徐立在上市仪式致辞中表示。

漕开发企业商汤集团成功上市

本报讯 日前，

区纪委监委公开通

报了三起违反中央

八项规定精神问题。

第一起是区市

场监管局原一级执

法员孙万国接受可

能影响公正执行公

务的宴请和娱乐活

动安排问题。 2018

年 5 月 -8 月，孙万

国多次接受案件关

系人宴请、 洗浴和

KTV 唱歌娱乐活动

安排。 餐饮费、娱乐

活动费均由对方支付。 2020 年

5 月，孙万国受到党内严重警告

处分。

第二起是上海汇联商厦有

限公司业务部原经理吴敏违规

接受管理服务对象宴请和礼金

问题。 2016 年，吴敏多次接受管

理服务对象宴请， 收受价值

2000 元的消费卡。 2020 年 9

月， 吴敏受到党内严重警告处

分，并被责令退缴相关费用。

第三起是康健街道紫鹃园

居民区原党总支书记姜锡昌接

受可能影响公正执行公务的宴

请问题。 2017年下半年和 2018

年春节前，姜锡昌两次接受管理

服务对象的宴请，费用由对方支

付。 2021年 9月，姜锡昌受到党

内警告处分，并被责令退缴相关

费用。
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本报讯 1 月 7 日上午，漕

河泾北杨人工智能小镇三期项

目 F1 地块举行开工仪式。

该项目位于华泾镇，南邻华

发路，西邻老沪闵路，总投资额

约为 28 亿元， 总建筑面积约为

14.9 万平方米。项目地块以研发

功能为主，并设置部分商业服务

设施， 地上共计有 4 个建筑单

体，含三栋高层研发办公楼和一

栋商业配套裙房。建成后其将与

A 地块交相辉映，共同构起北杨

人工智能小镇的门户。

北杨人工智能小镇以“智能

小镇”为目标，通过清晰的功能

定位、合理的产业构成、多样的

配套设施、特色的园区环境和完

善的支撑体系，将建设成为具有

全球影响力的人工智能产业集

聚区，打造人工智能全域应用示

范区，争创代表全球卓越城市的

国际化智能化产城融合区。

北杨人工智能小镇

三期项目开工

区领导率队开展“促发展、保安全”大走访、大排查工作

/ 区委书记曹立强深入企业了解情况 朱亮 摄


